

Fecha: 13-04-2025  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: EY y "El Mercurio" efectúan 18<sup>a</sup> versión de premiación anual

Pág.: 10  
 Cm2: 1.400,3  
 VPE: \$ 18.393.946

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida



Galardonados del año 2024 por su trabajo y liderazgo en el sector privado del país:

## EY y "El Mercurio" efectúan 18<sup>a</sup> versión de premiación anual



Inspiradores discursos y una concurrida asistencia marcaron la 18<sup>a</sup> versión de la Premiación Empresarial que organiza EY y "El Mercurio" para reconocer el trabajo y el liderazgo de actores del sector privado del país. Así, este jueves, en el Centro de Eventos Metropolitano de Pioneros, se realizó la ceremonia que reconoce las distinciones correspondientes a los galardonados 2024: Mario Kreutzberger, en la categoría "Empresario del Año", por la fundación de la Teletón, que data desde 1978; Anglo American Chile en "Empresa Destacada en Críticos Ambientales, Sociales y de Gobernanza" (ASG), representada por Patricio Hidalgo, el presidente ejecutivo de la compañía; el país; la abogada Josefina Montenegro premiada como "Empresaria del Año" por su trayectoria en la minería; Jorge Gómez, galardonado como "Ejecutivo del Año" por sus doce años de trayectoria como presidente ejecutivo de la minera Collahuasi, y Hernán Garcés, premiado como "Emprendedor del 2024" por su trayectoria en "Garcés Fruit", empresa

familiar exportadora de cerezas.

La bienvenida a la ceremonia la dio Macarena Navarrete, country managing partner de EY Chile, quien recibió a los invitados y felicitó a los premiados. Parte de su reflexión fue que "nos viene bien el mundo como una línea continua, no es necesario retroceder, sino avanzar. Así en la línea del progreso, estás más acostumbrados a eso, y hoy día, en cambio, tenemos que revisar cada día para dónde vamos". Tras sus palabras, también aprovechó de agradecer el legado de los difuntos empresarios, Alfonso Swett Opozo y Horst Paulmann, quienes fueron recordados con aplausos.

Luego, Carlos Schaefer, director de "El Mercurio", destacó a los galardonados y enfatizó el impacto que el diálogo y la cultura en equipo apoyando que "El Mercurio" estemos estando convencidos de que restablecer el clima en el espacio público que hace posible el trabajo conjunto en nuestro país, es uno de los desafíos más grandes que tiene la actual generación en materia de liderazgos, y de ahí,



Fecha: 13-04-2025  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: EY y "El Mercurio" efectúan 18\* versión de premiación anual

Pág. : 11  
 Cm2: 1.400,9  
 VPE: \$ 18.402.188

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

